03/2020 - "Fake-Video" auf Instagram / 09.10.2020

## VOLLES-ROHR



## JUNGE GRUPPE (GdP) RLP provoziert mit "Fake-Video"

- Was ist überhaupt eine Gewerkschaft?
- Was bringt mir die GdP?
- Welche Werte vertritt die GdP?
- Wie wäre ich durch meinen Beitritt abgesichert?
- Kann ich mich selbst auch einbringen?

U.a. diese Fragen sollte sich Jede/r stellen, wer sich mit dem Gedanken beschäftigt, in eine Gewerkschaft einzutreten.

Die JUNGE GRUPPE (GdP) RLP hat am 07.10.2020 ein Video auf Instagram gepostet, was einen jungen Mann zeigt, welcher sich von einer "Hellseherin" die Entscheidung über den Eintritt in die Gewerkschaft abnehmen lässt. Das Video sollte nicht ernst gemeint sein und war auch so gekennzeichnet. Das Video ist ohne Equipment im Rahmen eines Workshops entstanden, sollte eine gewisse Selbstironie enthalten, für Lacher sorgen und zum Nachdenken anregen. Offensichtlich haben wir diese Wirkung nicht in allen Teilen erreicht.



"Da das Video ohne seine komplette Beschreibung abgefilmt wurde und in internen WhatsApp-Gruppen die Runde macht, haben wir uns neben der Social-Media Plattform dazu entschieden, diesen 'Fake' auch für diejenigen aufzuklären, die sich dort nicht bewegen. Natürlich wollten wir mit dem Video auffallen und sind damit rückwirkend betrachtet über unser Ziel hinausgeschossen. Nichts desto trotz soll die wichtige Botschaft hängen bleiben: beschäftigt euch mit den Werten und Inhalten eurer Gewerkschaft und lasst euch nichts aus der Glaskugel erzählen. Zukünftig werden wir uns nun wieder auf unsere professionelle JUNGE GRUPPE - Arbeit konzentrieren!" bekräftigt die JG-Chefin Jennifer Otto.

V.i.S.d.P.: Markus Stöhr, Gewerkschaft der Polizei, LB Rheinland-Pfalz Geschäftsstelle: Nikolaus-Kopernikus-Straße 15, 55129 Mainz, Tel.: 06131 96009-0 www.gdp-rp.de, gdp-rheinland-pfalz@gdp.de